

Wernigerode, 10. März 2017

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Tel.: 03941/43-470201

## Harzsparkasse vergab örtlichen PS-Zweckertrag



Für ganz konkrete Projekte in den sechs Regionalmärkten der Harzsparkasse sind die Zuwendungen gedacht, die im Februar und März 2017 von Claus-Peter Pinkernelle und den Regionalmarktleitern an 55 Vereinsvertreter überreicht wurden. Die 56.378,00 Euro stammten aus den PS-Zweckerträgen.

Monatlich nehmen durchschnittlich rund 60.000 Lose der Harzsparkasse an den Ziehungen teil. Unter den Geldgewinnen waren im Jahr 2016 u.a. 24 Gewinne in Höhe von jeweils 5.000,00 Euro und 24 mal 500 Euro. Zu den attraktiven Sachpreisen aus den Sonderauslosungen 2016 zählten u.a. ein Entertainment-Paket, zwei PS-Jahreslose und ein iPad. Insgesamt konnten im Jahr 2016 341.377,50 € an Gewinner überwiesen werden.